
文化祭を終えて
校長 森園 太介

２日(金)に行われた文化祭では，日頃の練習や準備の成果が本番の舞台や展示作品に現れてい

ました。講評でも述べましたが，作品や舞台を見ると，それまで生徒の皆さんが取り組んできた

姿勢や努力が見えてきます。また，演技の部を観て，生徒の皆さんの持つ個性の豊かさを感じる

ことができたのはとても嬉しいことでした。

目立たないパフォーマンスひとつにも，大変な努力が必要なことがあります。本番でそれが出

せたときの喜びは，他の人には分からなくても，新たな挑戦をしていく自信につながると思いま

す。作品展示や舞台での表現を通して味わった苦労や喜びを，今度はさらに高いレベルでの表現

に挑戦する意欲につなげてください。

さて，２学期に行われる体育大会と文化祭。大きな行事が終わり，生徒の皆さんはある意味ほ

っとしていることと思います。これからは，学習面で自分を高める努力をして欲しいと思います。

10月25日に開催され 10月23日に行われた生徒

た，姶良市小中合同音 総会では，これまでの活動

楽会。素晴らしい歌声 報告と反省，さらに18年度

を披露してくれました。 後期の計画について話し合

大きなホールにもひるむことなく，堂々とした いが行われました。また，

姿で舞台に立つことができました。また，中学 生徒会への質問や要望も活発に意見交換が行わ

生として舞台係の仕事を担い，丁寧に取り組ん れ，自分たちの学校をよりよくしていきたい，

でくれました。 快適な環境で毎日を過ごしていきたい，という

男女の人数バランスが悪い中でしたが，のび 熱意が伝わってきました。緊張しながら進行を

のびとした声が出ており，きれいなハーモニー してくれた，山内海渡さんと久保田菜月さんは，

を作っていました。講評では素直できれいな音 たくさん意見が出る中，よくまとめてくれてい

色と立ち姿の美しさを褒めていただきました。 ました。

また，ピアノ伴奏も堂々と弾きこなしてくれ いよいよ新生徒会への移行になりました。こ

ていました。瀬戸山凛菜さん，江口慧美さん， れまでの先輩達の姿を思い浮かべながら，自分

本当にごくろうさまでした！ たちらしく取り組んでいってくださいね！

9日(金) ・３年学級ＰＴＡ 28日(水) ・期末テスト（～30日）

11日(日) ・山田校区グラウンドゴルフ大会 12月

15日(木) ・あいあい号来校 4日(火) ・授業参観（全学年道徳：５校時）

19日(月) ・小中交流給食（中１と小６） ・学校保健委員会

21日(水) ・北山小で開催される，山田ブロック ・学級ＰＴＡ（１・２年）

合同研修会のため，給食終了後下校 5日(水) ・命のふれあい教室（２年）

23日(金) ・サイエンスあいらんど（姶良公民館） ・デートＤＶ防止講座（３年）

サイエンストークショー「竹内薫先生」 7日(金) ・スクールカウンセラー来校（午後）

・期末テスト前部活動中止 8日(土) ・校外美化活動

27日(火) ・市特別支援学級一日校外学習 12日(水) ・家庭教育学級（ﾌﾗﾜｰｱﾚﾝｼﾞﾒﾝﾄ）

 



２・３年生は合同で「な

11月２日に開催された ぜ戦争が…」というオリ

文化祭。それぞれの知恵 ジナル劇を上演しました。

と力を出し合い，素晴ら 姶良市も終戦直前，空襲

しい行事になりました。 を受けています。山田橋

開会行事の後は吹奏楽部の演奏でした。自分 近くにあった旅館の方の

たちの楽器のみで演奏し，練習の成果を発揮し お話や，山田中学校開校

てくれました。 当時のエピソードを織り

総合的な学習の時間に 交ぜながら，戦争につい

おける取組は，代表のグ て深く考え，演じること

ループが「修学旅行」と ができました。修学旅行

「国際理解教育」につい での学習も踏まえ，二度

てプレゼンテーションをしました。何を学びど と戦争を起こしたくない

のようなことを感じたのかが，よく伝わってき という誓いを新たにする

ました。 ことができました。

１年生は，方言による 最後の全校合唱では，

「Snow White」を上演し 先生方も参加しての大合

ました。鹿児島弁を上手 唱となりました。「僕らの

に使い，さらにそれぞれ 奇跡」「Ｈｅｙ和」の２曲

がなりきった演技で会場 を堂々と歌い上げました。

中を笑いで包んでくれま 展示の部では，学年や

した。１年生らしい楽し 教科等の力作が並び，見

い劇となりました。 応えのある展示物ばかり

今年度初の試みとな でした。

った，体育科の「ザ・ また，当日はたくさん

ダンス」では，３グル の保護者や来賓，地域の方々が来てくださり，

ープに分かれて発表を 観客席を盛り上げてくださいました。子どもた

しました。それぞれが ちや中学校への関心の高さが伝わり，これから

構成を考え，まとまり もますます頑張っていくための，エネルギーを

のあるダンスをしてい たくさんいただきました。本当にありがとうご

ました。なりきりやオ ざいました。

タ芸など，普段とは異

なる一面を見ることが

できました。 文化祭の後に行われた給

幕間で行われた有志団体の演目では，ダ 食試食会は17名の保護者が

ンス，サイエンスショー，けん玉，和太鼓 参加してくださいました。

演奏，英語暗唱などなど，盛りだくさんと 当日使われたお米は，子

なりました。また来年に向けて，それぞれ どもたちが作った新米！中学生と同じ分量だっ

の技を磨いてほしいです。 たので，大人には少しカロリー高めでしたが，

とても美味しくいただきました。ご参加あり

がとうございました。

普段，子どもたちは上名のおいしいお米を

いただいていますが，自分で作ったお米の味

は格別だったようです。


